

**Zeitschrift:** La Croix-Rouge suisse  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge suisse  
**Band:** 86 (1977)  
**Heft:** 1

**Rubrik:** En bref... nos sociétés sœurs

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 02.04.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## En bref... nos sociétés sœurs



## Savez-vous...

...qu'en février de l'année dernière, la Croix-Rouge mexicaine a fêté ses 65 ans d'existence?

...que la Croix-Rouge allemande (République fédérale) aide actuellement sa Société sœur du Togo à ériger un centre de transfusion sanguine à Lomé pour lequel elle met à disposition 250 000 marks allemands?

...que vingt-deux chaînes téléphoniques Croix-Rouge fonctionnent actuellement aux Pays-Bas et que plusieurs autres sont en voie de préparation; qu'en janvier 1976, une vie humaine fut sauvée grâce à ce système ingénieux; que la Croix-Rouge néerlandaise a affecté en 1975 près de 2 millions de florins à ses opérations de secours à l'étranger?

...que les jeunes membres de la Croix-Rouge canadienne ont récolté, en 1975, la somme de 63 443 dollars canadiens, envoyée dans la suite à 20 pays dans le besoin sous forme d'argent comptant, de vêtements, de trousseaux d'hygiène, de jouets, de livres et de fournitures scolaires pour aider au développement international?

...que sous les auspices de la Croix-Rouge espagnole, un centre de rééducation pour alcooliques a été créé l'année dernière à l'intérieur même de la section de Castellón et que 40 personnes s'y sont présentées aussitôt après sa création?

...que la Journée mondiale de la Croix-

Rouge a été célébrée par le Croissant-Rouge mauritanien, entre autres, au niveau des différents comités locaux qui ont distribué vivres et vêtements en faveur des indigents?

...que la Croix-Rouge japonaise fêtera son centenaire le 1er mai 1977; que pour commémorer cet événement, elle construit actuellement à Tokyo un immeuble de neuf étages (dont deux en sous-sol) destiné à remplacer son ancien quartier-général datant de 1921; que la Croix-Rouge Jeunesse du Japon comprend plus d'un million de membres?

...que la Croix-Rouge britannique a introduit, il y a quelques mois, un nouveau service de «camouflage cosmétique» à l'intention de personnes défigurées par d'anciennes blessures, brûlures ou marques de naissance; que la société forme dans ce but des volontaires capables d'enseigner aux patients la manière de remédier à leur disgrâce physique et par là de surmonter leur handicap dans la vie?

...que des volontaires de la section Croix-Rouge de Palm Beach (Floride, USA) enregistrent régulièrement des nouvelles locales, nationales et internationales sur cassettes afin de les envoyer par la poste aux aveugles de la région?

...que la Croix-Rouge de l'Inde a envoyé à sa Société sœur de la République démocratique du Vietnam – qui lui avait demandé

de l'aider à mettre sur pied un programme de distribution de lait – non pas du lait en poudre, coûteux et consommé rapidement, mais un troupeau de 101 bovidés renommés pour leur qualité; que de cette façon la Croix-Rouge de l'Inde a apporté une contribution importante et à long terme aux projets de développement de la société vietnamienne?

...que des jeunes de la Croix-Rouge de Chypre sont en train de labourer un terrain vague pour y planter des arbres; qu'ils ont entrepris en janvier 1976 un programme de reboisement afin d'améliorer l'environnement et de favoriser le développement des ressources naturelles de l'île?

...que la Croix-Rouge roumaine a célébré, en 1976, son centième anniversaire en organisant à l'échelle nationale une série de manifestations retraçant son histoire et montrant au public quelle est la place de la Croix-Rouge dans le monde d'aujourd'hui?

...qu'à Cuba, la Croix-Rouge est avant tout une organisation de jeunes; que des statistiques récentes montrent en effet que 80 % des membres de la société nationale sont âgés de moins de 30 ans?

...que le 1er mai 1976, le Danemark a offert un cadeau de 10 millions de couronnes (4 millions de francs suisses) à la Croix-Rouge danoise pour son centième anniversaire? ■